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PAMELA SMITH:  Vai começar a sessão, por favor, comece a gravação. Oi, bem-

vindos à melhora da efetividade dos multistakeholders da ICANN. 

Sou Pamela Smith e junto com Yvette Guigneaux, somos 

coordenadores da sessão remota. Considerem que isso vai ser 

gravado e seguem os padrões da ICANN. Lembrem de falar 

devagar para os intérpretes e indiquem seu nome para os 

registros cada vez que tomem a palavra. Durante a sessão, 

perguntas e comentários serão lidos em voz alta se estiverem na 

janela do chat, vamos lê-los na parte de perguntas, que será no 

final da apresentação. Considerem as notas para verem como 

realizar uma pergunta de forma certa. Essa informação está na 

janela do chat, e voltará a ser indicada, e todos os integrantes da 

sessão podem fazer perguntas ou serem chamados, para isso 

levantem a mão, isso será no final da apresentação na parte de 

pergunta, agora eu passo a palavra para Giovanni Seppia. 

 

GIOVANNI SEPPIA:  Obrigado, Pamela. E bom dia a todos. E sejam bem-vindos a este 

webinar sobre como melhorar a eficácia do projeto modelo de 

participação múltipla da ICANN durante a Semana de Preparação 
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da ICANN74. Junto comigo, a apresentação será feita pelo meu 

colega Negar Farzinnia, do Departamento de Operações de 

Implementação. E gostaria, em primeiro lugar, e sem esperar no 

final, agradecer a Yvette e Pamela pelo apoio para tornar esta 

sessão possível. E também, gostaria de agradecer aos sete 

intérpretes por fornecerem o idioma do serviço em vários 

idiomas. Dito isso, se pudermos passar para o próximo slide, por 

favor. Então, o webinar de hoje será dividido em três partes.  

A primeira parte da apresentação é sobre onde tudo começou, 

portanto, a gênese do Projeto Modelo Multissetorial de 

Aprimoramento da Eficácia da ICANN. E Negar cobrirá esta parte. 

A segunda parte será sobre os seis tópicos prioritários, conforme 

destacados no documento Aprimorando a eficácia do modelo de 

participação múltipla da ICANN, que a ICANN publicou em 

outubro de 2020. E a última parte será sobre a metodologia de 

avaliação, que vamos aplicam-se a vários projetos e iniciativas 

que selecionamos e, posteriormente, a todos os projetos e 

iniciativas listados nos seis temas prioritários do documento de 

outubro de 2020.  

Na verdade, a terceira parte é muito importante porque avaliar 

pode ser um verdadeiro passo de transformação para garantir 

que o que fazemos, o trabalho que fazemos, é eficaz e da mais 

alta qualidade. Além disso, os resultados da avaliação nos 

ajudarão a moldar nosso trabalho futuro e, eventualmente, 
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preencher as lacunas. No final de cada seção, haverá algumas 

enquetes e também uma sessão de perguntas e respostas para 

coletar suas perguntas, respondê-las e coletar também suas 

opiniões.  

Os resultados da pesquisa serão exibidos na forma de uma 

nuvem de palavras, alguns de vocês podem conhecê-la como 

uma nuvem de tags, que é uma representação digital que destaca 

as opções de pesquisa mais escolhidas. Discutiremos os 

resultados da enquete no final de cada enquete. E eu vou 

começar com algumas pesquisas para quebrar o gelo. Então, se 

pudermos passar para a primeira enquete, Yvette, podemos 

colocar a enquete, que parece uma enquete da Nielsen, mas não 

é. Você tem apenas uma escolha. Então, qual é a melhor banda? 

Por favor, dê sua preferência. E como eu disse, vamos então exibir 

os resultados da enquete na forma de uma nuvem de palavras. 

Então temos quatro opções, Queen, Coldplay, Rolling Stones e 

Pearl Jam. Acho que podemos fechar a enquete se já tivermos 

respostas suficientes. E então, ok. Parece que a rainha está 

ganhando. Alguém nenhum desses? Desculpe. Foi azar se não 

houver banda favorita, mas dissemos a melhor banda. Em 

qualquer caso, a Rainha é a vencedora.  

E passamos para a próxima enquete quebra-gelo. Então vamos 

para a próxima enquete quebra-gelo, que é um pouco mais 

focada no assunto de hoje. E pensando no tema deste webinar, 



ICANN74 Semana de preparação – Aprimoramento da eficácia do modelo multissetorial da ICANN PT 

 

Página 4 de 33 
   

qual o seu nível de compreensão sobre o tema? Então você é 

completamente novo, tem algum conhecimento básico, tem uma 

base sólida ou é um especialista. Então, por favor, dê sua 

preferência. E enquanto você está dando sua preferência e Yvette 

está reunindo os votos para serem exibidos em formato de 

nuvem de palavras, gostaria de dizer que gostaríamos que esta 

sessão fosse bastante interativa. Portanto, estamos ansiosos 

para ouvir sua opinião para garantir que coletaremos o que seria 

nosso trabalho no futuro, e também o trabalho da comunidade 

no futuro, para melhorar a eficácia do modelo multissetorial da 

ICANN, que é tão exclusivo para o ecossistema da ICANN, mas 

também exclusivo do ecossistema mundial.  

Então vamos ver os resultados da segunda pesquisa de quebra-

gelo. Certo, alguns conhecimentos básicos, o que é bom, porque 

eventualmente podemos dizer o que quisermos agora. Estou 

brincando. E eu não deveria dizer isso. Não, garantiremos que 

este também seja um webinar educacional. Dito isso, gostaria de 

deixar a palavra ao meu colega Negar, para começar com a 

primeira parte do webinar de hoje, que é onde começou e onde 

estamos. Muito obrigado, Negar. O chão é seu. 

 

NEGAR FARZINNIA:  Obrigado, Giovanni. Este é um mau momento para que você 

saiba que sou completamente novo no MSM? Eu brinco, eu 

brinco. Já trabalhei nisso antes. Olá pessoal. Bom Dia. Boa tarde. 
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Boa noite. Meu nome é Negar Farzinnia. Sou membro da equipe 

de operações de implementação aqui na ICANN Org e gerencio o 

projeto MSM. Então, eu queria fornecer a vocês hoje um pouco de 

informação ou histórico sobre a história da gênese do projeto 

MSM e falar sobre os tópicos relacionados a isso nos próximos 

slides. Próximo slide, por favor. Obrigada.  

Como alguns de vocês devem se lembrar, nossa ex-presidente do 

conselho, Cherine Chalaby, deu início a este projeto em fevereiro 

de 2019. A atenção da Diretoria para este projeto realmente 

cresceu a partir de nosso trabalho no plano estratégico da ICANN 

para o ano fiscal de 21 a 25. Durante o exercício de identificação 

de tendências que realizamos para ajudar a informar o plano 

estratégico, ficou claro que a evolução contínua do modelo 

multissetorial da ICANN e os desafios que o modelo enfrenta 

eram uma prioridade importante para grande parte de nossa 

comunidade.  

Portanto, esse diálogo continuou em 2019 com várias sessões 

entre comunidades em todas as reuniões da ICANN, bem como 

webinars, períodos de comentários públicos, todos, na época, 

facilitados de forma independente. Essa fase do trabalho foi 

concluída com um rascunho do plano de trabalho, que foi 

incluído como parte do procedimento de comentários públicos 

sobre o Plano Operacional Anual da ICANN. Então, os 

comentários recebidos, nós os incorporamos ao plano de 
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trabalho revisado que foi posteriormente discutido com a 

comunidade. Então, finalmente, em outubro de 2020, a versão 

final do plano de trabalho foi apresentada ao Conselho.  

E em novembro de 2020, iniciou-se oficialmente a Fase de Design 

de Implementação do projeto MSM. Próximo slide, por favor. Um 

antes disso, obrigado. Então, ao todo, nove meses de discussões 

facilitadas, seis webinars e três comentários públicos depois, um 

total de seis questões abrangentes emergiram como as que mais 

atrapalham a eficácia do modelo multissetorial da ICANN. A 

comunidade então priorizou três dessas seis questões para uma 

implementação de prazo mais imediato.  

Agora, para entender melhor e determinar como cada uma 

dessas questões poderia ser abordada, realizamos várias 

discussões com a comunidade. E essas discussões acabaram por 

identificar uma série de atividades, projetos e iniciativas que 

estavam, na época, a caminho ou prestes a serem iniciados na 

comunidade, na organização e na diretoria, que poderiam 

abordar essas questões quando implementadas. Essas 

discussões também identificaram algumas áreas de lacunas que 

ainda precisam ser abordadas para aliviar de forma realmente 

coesa os problemas que identificamos como aqueles que 

dificultam a eficácia dos HSH. 

Mais adiante na apresentação, discutiremos essas seis questões 

abrangentes com um pouco mais de detalhes e os projetos que 
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podem ajudar a abordar as seis questões. Próximo slide, por 

favor. Então, realmente, se você pensar sobre isso, e obviamente 

está bem claro, o modelo multissetorial está no centro do modelo 

operacional da ICANN. Na verdade, é tão importante que é um 

dos cinco objetivos estratégicos da ICANN. E junto com meus 

colegas, o departamento de Operações de Implementação da 

ICANN Org, gerenciamos esse projeto crítico e contribuímos para 

que a ICANN Org alcance seu objetivo estratégico. Vamos para o 

próximo slide, por favor.  

Portanto, a grande questão aqui é: como podemos melhorar a 

eficácia do modelo multissetorial da ICANN? Porque, 

convenhamos, um modelo multissetorial eficaz não acontece por 

acaso, certo? É um processo que precisa ser constantemente 

avaliado e ajustado com base nas necessidades em constante 

mudança do ecossistema da ICANN.  

A necessidade de fazer pequenos ajustes em nosso modelo de 

negócios para torná-lo mais eficaz realmente garante um 

processo no qual as partes interessadas — a organização da 

ICANN, a diretoria e a comunidade — avaliem vários projetos e 

iniciativas, determinem o que funciona realmente bem, o que 

não é, quais mudanças precisam ser feitas para continuar 

melhorando nosso modelo de negócios.  

E é exatamente por isso que, no decorrer de suas discussões, a 

Diretoria, a Org e a comunidade concordaram com a necessidade 
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de uma metodologia de avaliação que pudesse ser aplicada de 

forma iterativa ou conforme a necessidade, dependendo do que 

está sendo avaliado ao longo do curso do nosso trabalho. 

Portanto, em alto nível, as próximas etapas principais nas quais 

a organização da ICANN está trabalhando é avaliar vários 

projetos que foram identificados quando o plano de trabalho foi 

finalizado pela primeira vez em outubro de 2020, trabalhar com 

as conclusões dessas avaliações e determinar o impacto esses 

projetos tiveram no modelo multissetorial. Mas há mais.  

Houve um grande número de projetos desde que o trabalho final 

foi publicado em outubro de 2020. Então, também vamos 

investigar, avaliar outros projetos que não existiam quando o 

plano de trabalho finalizado foi publicado em outubro de 2020. 

Mais tarde em Na apresentação, falaremos mais detalhadamente 

sobre os projetos que estamos avaliando e os projetos adicionais 

que estamos investigando para avaliar também, além do 

trabalho atual. Tudo isso é um trabalho em andamento, mas não 

podemos fazer isso sozinhos.  

O envolvimento e a contribuição da comunidade, o seu 

envolvimento e a contribuição são fundamentais para o sucesso 

desses esforços de avaliação. E estamos definitivamente 

planejando nos envolver ainda mais com todos vocês para 

continuar a resolver os seis problemas que foram identificados 

como aqueles que dificultam a eficácia do modelo multissetorial 
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da ICANN. Vamos falar sobre isso um pouco mais tarde, também. 

Então, deixe-me fazer uma pausa aqui e ver se há alguma 

pergunta que podemos ajudar a responder antes de passarmos 

para a próxima parte do webinar. E com isso, Pamela, deixe-me 

entregá-lo a você por enquanto, por favor. 

 

PAMELA SMITH:  Obrigado, Negar. Agora passaremos para a parte de perguntas e 

respostas desta seção. Não vejo perguntas no chat. Mas se você 

tiver alguma dúvida que gostaria de fazer, sinta-se à vontade 

para levantar a mão e teremos o especialista no assunto 

apropriado para responder à sua pergunta. Eu preciso da ajuda 

de TI no caso de estar faltando alguém, mas atualmente não 

estou vendo nenhuma mão levantada. Então, com isso, acredito 

que podemos prosseguir com a apresentação. Obrigada. 

 

GIOVANNI SEPPIA: Obrigado, Pamela. Estamos indo para a primeira enquete desta 

seção. E vejo que a primeira pesquisa de quebra-gelo teve um 

tremendo acompanhamento. Mas vamos voltar à enquete, a 

primeira enquete, que é onde começou, onde estamos nesta 

seção. Então, quando você ouve o termo “modelo multissetorial 

da ICANN”, qual das seguintes palavras vem à mente? Você tem 

duas opções neste caso — inclusão, responsabilidade, evolução 

e legitimidade. Então, por favor, lance suas duas escolhas e nós 
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as veremos exibidas na nuvem de palavras. E eu posso pegar 

alguns de vocês.  

Bem, é anônimo, mas vou pedir a alguns de vocês que digam por 

que fizeram certas escolhas. Não me deixe escolher na lista de 

participantes. Voluntário para falar. Como eu disse, gostaríamos 

que esta fosse uma sessão interativa. Então acho que podemos 

fechar a enquete e dar um tempo para Yvette elaborar o 

resultado. E entretanto, há algum voluntário? Somos muito 

gratos aos voluntários da ICANN. Algum voluntário que gostaria 

de falar e dizer por que o voluntário, o participante, fez uma 

determinada escolha? OK. Então, primeiro, vamos ver os 

resultados da enquete. OK. A inclusão é o topo, o mais escolhido, 

seguido pela responsabilidade. OK. 

E há alguém que escolheu a inclusão que gosta de dizer alguma 

coisa sobre o porquê da inclusão? Você acredita que a inclusão é 

a palavra que você mais associa ao modelo multissetorial da 

ICANN? Qualquer pessoa? Não me escolha da lista. Eu não quero 

fazer isso, mas é mais forte do que eu. Jordan Carter da Nova 

Zelândia, gostaria de dizer alguma coisa? 

 

SÉBASTIEN BACHOLLET:  Você tem uma mão levantada. 
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GIOVANNI SEPPIA:  Certo. Há uma mão levantada. OK. Jordan é tímido hoje. Não 

consigo ver. Pamela, você pode me ajudar com aqueles que estão 

com as mãos levantadas? Alberto, você gostaria de usar a palavra 

e dizer alguma coisa? E André. 

 

ALBERTO SOTO:  Sim. Eu vou falar em espanhol, por favor. Bom dia a todos, de 

Buenos Aires, Argentina. Escolhi a inclusão e também a 

legitimidade. Inclusão porque neste modelo ninguém fica de 

fora. E a inclusão inclui a forma como todas as questões são 

resolvidas. E embora possa haver votação, tomamos decisões 

por acordos. E quando se chega a um acordo, sempre há alguém 

que tem que se comprometer, abrir mão de alguma coisa. E a 

outra parte também tem que se comprometer. Talvez você não 

chegue exatamente a isso em todos os momentos, mas é assim 

que o modelo de inclusão se torna legítimo devido ao grande 

envolvimento e participação. Muito obrigado. 

 

GIOVANNI SEPPIA:  Obrigado, Alberto. Ótimas palavras. Eu vi Andrey na fila. Andrey? 

 

ANDREY SHCHERBOVICH:  Olá. Saudações de Montreal, Canadá. Você pode me ouvir? Eu 

gostaria de dizer que todos esses termos são realmente bons, não 

boas, mas características perfeitas do modelo multissetorial 
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porque, em primeiro lugar, digamos, da evolução, acho que o 

modelo multissetorial é a evolução de todo o sistema de governo. 

Isso poderia ser usado em organizações internacionais. Poderia 

ser usado para resolver questões globais como a guerra e a paz, 

como as mudanças climáticas, como as outras questões. 

Responsabilidade, acho que quando permitirmos que não só os 

participantes governamentais participem do processo de 

governança, também será bom para essas organizações, para 

esses processos, serem mais responsáveis de acordo com a 

prioridade da comunidade. Legitimidade, os mesmos 

argumentos.  

O processo multissetorial aumenta a legitimidade do processo se 

mais participantes estiverem participando da tomada de 

decisões. E inclusão, claro. Acho que quando tivermos uma 

abordagem multissetorial em vigor, poderíamos permitir que 

toda a comunidade participasse sem levar em conta os 

antecedentes, sem levar em consideração as características 

especiais. Acho que qualquer pessoa pode participar quando 

operamos um modelo multissetorial. Muito obrigado. 

 

GIOVANNI SEPPIA:  Obrigado, Andrey. Sábias palavras, como Alberto. Eu tenho outra 

mão levantada, que é de Shah. 
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SHAH ZAHIDUR RAHMAN:  Oi. Este é um xá de Bangladesh, membro do ICANN74. Escolhi 

também a inclusão e a responsabilidade. Na minha opinião, a 

inclusão faria um modelo multissetorial eficaz. Mas entendi que, 

de baixo para cima, todos precisam estar engajados nesse 

processo político do meu entendimento, por exemplo, para 

tornar a conectividade em todos hoje, precisam de todos os 

conselhos, incluindo usuários finais, setor privado, governo, 

todas as partes interessadas.  

Sem a participação inclusiva, é muito difícil tornar a Internet 

confiável e significativa para todos. Por outro lado, também optei 

pela responsabilidade. Não se trata apenas de inclusão. 

Precisamos ser responsáveis da perspectiva de cada usuário final 

e também de outras partes interessadas. Temos a 

responsabilidade de levantar quais podem ser os problemas. E 

cada parte interessada também precisa ter algumas 

responsabilidades para dar sua voz. Sem as responsabilidades 

assumidas, não podemos fazer boas políticas. Então eu acho que 

é nossa responsabilidade fazer a prestação de contas, levar todos 

nesse processo. Por isso escolhi esses dois. 

 

GIOVANNI SEPPIA:  Obrigado, Shah. Palavras muito verdadeiras. Obrigado 

novamente a todos aqueles que contribuíram. Vamos para a 
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próxima enquete. Obrigado, Yvette, por passar para a segunda 

enquete no final da primeira seção. E vamos fazer a enquete. 

Então, qual ação você acha mais apropriada para o modelo 

multissetorial da ICANN? É escolha única, uma preferência 

apenas. É um aprimoramento, preservação, evolução, 

redesenho. E, novamente, faça sua escolha e então exibiremos. 

Sim. Há também, grande nome, sabedoria, acrescentando 

transparência, de fato. Para sua informação, tivemos mais 

opções para as enquetes. Tivemos que reduzi-los para acelerar 

um pouco o processo de nuvem de palavras.  

Mas, de fato, existem tantas outras palavras que você pode 

adicionar às diferentes pesquisas. Então vamos encerrar esta 

enquete. E vamos ver entre melhorar, preservar, evoluir e 

redesenhar, que é, digamos, o mais preferido. Evoluindo. Uau. 

OK. Então essa é realmente uma ótima escolha. E vamos passar 

imediatamente para a terceira pesquisa no final desta seção, que 

é pensar sobre o modelo de participação múltipla da ICANN e seu 

envolvimento. Você se sente um participante proativo que 

contribui regularmente para o trabalho da ICANN, um 

participante ativo que fornece sugestões mediante solicitação ou 

um participante passivo que gosta da estrutura da ICANN como 

espectador? Então, diga-nos quem você é, proativo, ativo ou 

passivo. É anônimo. Assim, o passivo pode dizer passivo e 

ninguém dirá nada porque não acho que haja nenhum 
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participante passivo no ecossistema da ICANN. Estamos todos 

ativos. 

E dito isso, vamos encerrar esta enquete e ver os resultados desta 

enquete que serão exibidos por Yvette. Então Yvette, vamos 

encerrar a enquete e exibir os resultados, se possível. OK. Então 

vamos ver. Quantos proativos, ativos ou passivos temos em casa 

hoje? OK. Uau. Ativo. OK. A maioria de nós participa ativamente 

dos processos da ICANN. E o segundo é passivo. Proativo, você 

realmente precisa de muito tempo. Mas também fico feliz em 

dizer que há muitos, felizmente, participantes proativos nos 

processos da ICANN. Dito isso, há o último... Ok. Acabamos com 

isso? Sim. Então, passamos para o próximo slide e para a próxima 

seção, que trata dos seis temas prioritários e das iniciativas de 

projetos extras. Então, estou feliz em deixar a palavra novamente 

para Negar. 

 

NEGAR FARZINNIA:  Obrigado, Giovanni. Vamos para o próximo slide, por favor. OK. 

Muito obrigado. Como observei anteriormente no webinar, havia 

um total de seis áreas de trabalho que foram identificadas como 

aquelas que dificultam a eficácia do nosso modelo multissetorial. 

Desses seis temas prioritários, três deles foram priorizados para 

uma implementação mais imediata. O que você vê destacado 

aqui na caixa vermelha são três tópicos priorizados que são 

priorização do trabalho e uso eficiente de recursos, precisão no 
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escopo do trabalho e representação e inclusão de consenso. 

Próximo slide, por favor.  

Em relação à primeira área de trabalho sobre priorização, a 

comunidade quer trabalhar em conjunto para priorizar o 

trabalho para que possamos utilizar melhor os recursos da 

ICANN. Quando se trata de precisão no escopo do trabalho, a 

comunidade queria introduzir uma abordagem comum e 

disciplinada para definir o escopo do trabalho para usar melhor 

os recursos, melhorar a tomada de decisões e evitar o 

esgotamento voluntário. E por último, mas não menos 

importante, em relação à representação de consenso e à área de 

trabalho de inclusão, a comunidade queria melhorar a 

representação e a inclusão para chegar a um consenso, tomar 

decisões e entregar o trabalho no prazo. Próximo slide, por favor.  

Então, como mencionei brevemente no início da apresentação, 

houve discussões com a comunidade para determinar a melhor 

forma de abordar essas seis áreas problemáticas. E aqui estamos 

nos concentrando nos três principais priorizados. Foram 

identificados alguns projetos que, na altura, se encontravam em 

fase de implementação ou prestes a iniciar-se em várias fases. E, 

essencialmente, foi elaborada uma lista de iniciativas e projetos 

que possivelmente poderiam abordar essas questões. O que você 

vê aqui é o número desses projetos listados em cada área de 

trabalho. 
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Alguns desses projetos podem abordar vários problemas ao 

mesmo tempo, como simplificação de revisões ou PDP 3.0. 

Portanto, se você remover as duplicatas, há um total de 20 

projetos distintos aqui, que podem ajudar a resolver os 

problemas que foram identificados como aqueles que dificultam 

a eficácia do MSM. Esses projetos estão em várias etapas de 

trabalho. Alguns dos projetos e iniciativas foram totalmente 

implementados, enquanto outros estão em andamento ou estão 

prestes a começar. Eu queria fazer uma pausa aqui novamente 

para ver se há alguma dúvida antes de seguirmos em frente. 

Então, Pamela, deixe-me passar para você para ver se há alguma 

pergunta de nossos participantes que podemos responder neste 

momento. 

 

PAMELA SMITH:  Oi, Negar. Essa é a Pâmela. Muito obrigado. Não estou vendo 

nenhuma pergunta no chat. Eu vejo um comentário de Wisdom 

Donkor para adicionar transparência à discussão anterior à 

última pesquisa. E então o tempo também é muito importante. 

Mas ficaremos felizes em receber perguntas do plenário. Se você 

tiver alguma dúvida, por favor, levante a mão. E nós lhe daremos 

a oportunidade de fazer sua pergunta ao vivo. Muito obrigado. 
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GIOVANNI SEPPIA:  Obrigado. E só para dizer que estamos, aqui e ao longo do 

webinar, coletando não apenas perguntas, mas considerações, 

pensamentos, qualquer coisa que possa ajudar a todos nós a 

seguir em frente com este projeto. Portanto, sinta-se à vontade 

para falar, levantar a mão e nos dizer o que você pensa sobre o 

que estamos fazendo, o que faremos, e também seus 

pensamentos sobre como evoluir, pois esta parece ser a opção 

mais preferida, como evoluir o modelo de participação múltipla 

da ICANN. Então, quem quiser tomar a palavra, por favor, sinta-

se à vontade para falar. Vocês são muitos. É um grande público e 

de todo o mundo. Então, muito obrigado por participar do 

webinar de hoje. Sinta-se à vontade para, novamente, falar. OK. 

Temos uma ajuda do Andrey. 

 

ANDREY SHCHERBOVICH:  Olá. Esta é geralmente a questão. Também diz respeito ao 

modelo multissetorial, eu acho, participação multissetorial. Sou 

o segundo membro da ICANN porque minha primeira vez foi 

ICANN72. Na verdade, era um companheirismo online. E aqui será 

minha primeira vez em Haia. E verei esse modelo de participação 

múltipla como funciona na ICANN na realidade, com meus 

próprios olhos reais. Mas muitas vezes sou um participante 

consistente do IGF, o Fórum de Governança da Internet. E eu 

gostaria de perguntar quais são seus sentimentos, na verdade, 

como o modelo multissetorial difere do IGF para a ICANN e como 
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ele poderia ser implementado também nos processos de 

governança. Obrigada. Desculpe a minha pergunta global. 

 

GIOVANNI SEPPIA:  Só para dizer que acho que a principal diferença entre o modelo 

multissetorial da ICANN e o IGF é que o IGF não é um órgão de 

tomada de decisões. E, portanto, não há decisões no final do dia. 

É um ótimo fórum para discussão de diferentes tópicos da 

Internet. A ICANN é uma organização cujas decisões são baseadas 

no modelo multissetorial porque a maioria das decisões se 

baseia no que foi discutido pela comunidade e decidido pela 

comunidade em diferentes níveis.  

Então eu acho que essa é a principal diferença do ponto de vista 

da governança e também, digamos, da história desses dois. Um é 

uma organização real e um é mais um fórum. Então essa é, eu 

acho, a principal diferença. Vejo no chat algumas perguntas. 

Obrigado mais uma vez, Andrey. Espero ter respondido sua 

pergunta. Eu vejo no chat, havia uma pergunta sobre a prioridade 

atribuída às seis áreas e com base em quais critérios a prioridade 

é dada. E Mary já respondeu que as áreas prioritárias foram de 

fato identificadas pela comunidade durante a fase inicial de 

consulta. Espero que isso aborde a questão do xá. Há também um 

comentário de Cheryl de que o modelo da ICANN também 

depende de interações fora das reuniões físicas realizadas, o que 

é bastante completo, o trabalho da ICANN é realizado ao longo 
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do ano, assim como o IGF. Mas o IGF tende a ser mais focado no 

período do IGF. Dito isso, gostaria de passar para a próxima 

enquete desta seção, que é, se pudermos colocar a enquete na 

tela. E é sobre os temas prioritários.  

E como alguém perguntou e alguém explicou, esses temas foram 

priorizados com base em algumas consultas que foram 

realizadas entre 2019 e 2020. Esses são os seis temas prioritários. 

E você acabou de ver quais são os três primeiros neste artigo de 

outubro de 2020. Agora estamos pedindo para você classificá-los 

novamente e ver se há alguma diferença porque dois anos se 

passaram. Todos sabemos o que passamos nesses dois anos, em 

termos de restrições e mudanças de vida.  

Então, vamos ver o que você pensa ou sente sobre essas seis 

áreas e as prioridades, o nível de prioridade que pode ser 

atribuído a cada área. Portanto, é uma enquete de múltipla 

escolha. Por favor, dê sua preferência. Obrigada. Então vamos 

esperar mais alguns segundos porque é bem... E vamos fazer 

Yvette exibir a nuvem de palavras para ver quais são as mais 

preferidas. Então, para facilitar a exibição, tivemos que escolher 

uma palavra por tópico. Então eu vejo que a precisão no escopo 

do trabalho parece ser a mais preferida. Segue-se a cultura, que 

é um dos temas que não ficou entre os três primeiros. E é cultura, 

confiança e silos.  



ICANN74 Semana de preparação – Aprimoramento da eficácia do modelo multissetorial da ICANN PT 

 

Página 21 de 33 
   

E então o próximo é o consenso, que é a representação 

consensual e a inclusão. Assim, precisão, cultura e consenso 

parecem ser, agora, presentes neste webinar, os temas mais 

preferidos. E garantiremos que pensaremos na prioridade que 

você expressou durante este webinar hoje. Dito isso, vou para a 

próxima seção, que é a última seção da apresentação de hoje. 

Então é avaliar para seguir em frente. E estou deixando a palavra 

novamente para Negar. Obrigado, Negar. 

 

NEGAR FARZINNIA:  Vamos para o próximo slide, por favor. Tudo bem. Como vocês 

ouviram e viram nos slides anteriores, temos um grande número 

de projetos que poderiam abordar essas áreas de trabalho que 

discutimos. Mas como sabemos se eles realmente fazem isso? 

Uma maneira de fazer isso é avaliar os projetos.  

Dado o acordo entre as partes interessadas — a organização, a 

diretoria e a comunidade — sobre a necessidade de avaliar 

projetos e iniciativas, a organização da ICANN decidiu criar uma 

metodologia de avaliação. Este processo foi concluído. E o 

documento resultante agora é publicado em uma página wiki 

dedicada que abrigará todo o conteúdo e desenvolvimentos 

relacionados a MSM. Yvette, se você puder postar o link para a 

página wiki no chat para que todos vejam, seria ótimo. Encorajo 

todos vocês a olharem para este espaço wiki, que será 

continuamente atualizado à medida que progredirmos na 
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avaliação de um número seleto de projetos, sobre os quais meu 

colega Giovanni falará em breve. 

Algumas coisas que merecem destaque aqui. Uma é que 

realmente valorizamos sua contribuição e envolvimento nesse 

processo e planejamos realizar sessões de envolvimento 

dedicadas com vários grupos constituintes no ICANN75 para 

trabalhar na avaliação de alguns dos projetos selecionados e 

apresentar os resultados de nossas descobertas.  

É importante receber seu feedback, não apenas sobre o processo 

da metodologia de avaliação em si, mas para entender como ela 

é aplicada a vários projetos e iniciativas. Mas também observe os 

resultados das avaliações que a organização da ICANN está 

realizando agora e analisem juntos os resultados e as 

descobertas para ver o que encontramos, quais mudanças 

precisamos fazer, como precisamos melhorar as coisas e o que 

está funcionando bem e o que não é.  

E o segundo ponto é, como Goran sempre diz, esta é uma 

evolução e não uma revolução, o que significa que queremos 

alcançar melhorias e mudanças incrementais e contínuas para 

tornar nosso modelo de negócios mais eficaz. Portanto, este será 

um processo iterativo, um processo contínuo, porque o modelo 

multissetorial, como todos vocês votaram agora, também 

precisa evoluir continuamente para acompanhar nossas 
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necessidades em constante mudança. Vamos para o próximo 

slide, por favor. Obrigado.  

Ao examinar o documento de metodologia de avaliação, para o 

qual Yvette gentilmente forneceu o link wiki, lembre-se de que a 

metodologia de avaliação foi projetada para nos ajudar a avaliar 

o processo, a implementação ou mesmo o resultado de um 

determinado projeto ou iniciativa. O objetivo aqui é pensar com 

mais cuidado sobre o que é um projeto e como pode ou deve 

atingir seus objetivos.  

Precisamos entender o impacto que um determinado projeto 

tem sobre as partes interessadas da ICANN e se poderíamos ter 

feito as coisas melhor, com mais eficácia e de maneira diferente. 

Esses pontos de dados, em última análise, nos ajudam a executar 

melhor nossos projetos no futuro e, com maior probabilidade, 

alcançar nossos objetivos pretendidos. Este trabalho foi 

concluído em termos de desenvolvimento da metodologia.  

E agora estamos montando um plano de ação que começamos a 

implementar para falar sobre os próximos passos. Então, eu 

queria fazer uma pausa aqui, passar para o meu colega Giovanni, 

para nos mostrar o trabalho de avaliação atual que está em 

andamento e os próximos passos. Giovanni, até você, por favor. 
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GIOVANNI SEPPIA:  Obrigado, Negar. Se pudermos ir para o próximo slide, por favor. 

Então, como Negar antecipou, selecionamos alguns projetos 

para iniciar a avaliação. E pegamos quatro projetos em duas das 

áreas prioritárias. Pegamos a iniciativa do projeto, melhorando a 

comunicação entre a organização da ICANN e a comunidade a 

partir da priorização do trabalho e do uso eficiente dos recursos.  

Quando se trata de priorização do trabalho e uso eficiente de 

recursos, a comunidade, durante a consulta de 2019 e 2020, 

destacou que a priorização insuficiente afeta todo o ecossistema 

da ICANN e afeta a capacidade da ICANN de trabalhar de maneira 

eficiente e oportuna. E nessas áreas de trabalho, identificamos a 

melhoria da comunicação entre a organização da ICANN e a 

comunidade porque a ICANN já implementou vários esforços 

para simplificar e aprimorar as comunicações e também porque 

esta, assim como as outras três iniciativas de projeto que 

selecionamos, tem dados suficientes para iniciar a avaliação.  

Os outros três projetos foram selecionados a partir da área de 

trabalho de representação e inclusão consensual. E a obtenção 

do consenso é um dos elementos mais críticos, principalmente 

para o processo decisório, assim como a representatividade e a 

inclusividade são essenciais para que o trabalho seja processado 

em tempo hábil e eficiente.  

Assim, fora dessa área de trabalho, selecionamos três iniciativas 

de projeto que são o Consensus Playbook, que foi concluído em 
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abril de 2020 pelo Consensus Building Institute. E é uma diretriz 

que contém as melhores práticas para construir consenso, 

superar diferenças e quebrar impasses para chegar a um 

consenso. A ICANN já continuou trabalhando em novas e mais 

técnicas para refinar o que já foi feito em 2020. Também 

selecionamos o programa Fellowship, que a maioria de nós 

conhece.  

E estou feliz em ver que alguns Fellows estão participando, 

participando deste webinar hoje. E também a iniciativa ICANN 

Learn, que é uma plataforma de aprendizado online com vários 

novos cursos que são adicionados regularmente. Como eu disse, 

selecionamos esses quatro projetos porque já temos uma boa 

quantidade, digamos, de dados disponíveis para iniciar a 

avaliação. E nosso plano é estender a avaliação a todos os 

projetos e iniciativas listados no documento aprimorando a 

eficácia do modelo multissetorial da ICANN de outubro de 2020. 

Mas não apenas para eles, mas também para outros projetos que 

selecionamos e destacamos que que agora são exibidos na 

página multissetorial do wiki no wiki, o espaço da comunidade.  

Então, se pudermos ir para o próximo slide, por favor, exibimos, 

ainda no formato de nuvem de palavras, alguns dos projetos que 

agora estão listados neste espaço wiki, que não foram incluídos 

no paper de outubro de 2020 e que estão todos apoiando o 

modelo de participação múltipla da ICANN. Então, o que 
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planejamos fazer é iniciar a metodologia de evolução nesses 

quatro projetos, e se pudermos ir para o próximo slide, por favor, 

e relatar à comunidade em setembro de 2022, para o próximo 

setembro, com as primeiras descobertas do avaliação dos 

primeiros quatro projetos e, em seguida, estender a avaliação aos 

outros projetos.  

Ao mesmo tempo, planejamos nos envolver com todas as partes 

interessadas durante as diferentes sessões possíveis, incluindo a 

próxima reunião do ICANN75, onde planejamos ter sessões com 

SOs e ACs e nos envolver com eles para coletar suas opiniões e 

opiniões sobre como avançar com este projeto. E vamos 

preencher a página wiki MSM regularmente com os resultados 

das diferentes avaliações. E trabalharemos em contato próximo 

com todos vocês para introduzir refinamentos sempre que 

houver uma possível deficiência ou lacuna que possa ser 

detectada, graças à avaliação. 

E, novamente, continuamos a preencher esta lista de projetos e 

iniciativas com mais projetos e iniciativas que apoiam o modelo 

multissetorial. Então, como eu disse, desde o início, gostamos 

que este seja um projeto verdadeiramente interativo. E é por isso 

que planejamos mais sessões no futuro e esta é apenas a primeira 

sessão de uma série de sessões que planejamos no futuro com 

algumas escolhas durante o ano, como aquelas que estamos 

preparando para o ICANN75 com os diferentes grupos 
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constituintes. Então este é o último slide. Mas não é realmente o 

fim do webinar de hoje porque temos uma sessão de perguntas e 

respostas chegando e também a última enquete.  

Então Pamela, deixo a palavra para você ver se há alguma dúvida 

surgindo. E como eu disse, por favor, sinta-se à vontade para 

levantar a mão e falar. Então você pode querer falar ao invés de 

escrever perguntas. Ficaremos felizes em coletar qualquer 

entrada. Obrigado, Pâmela. 

 

PAMELA SMITH:  Obrigado, Giovanni. Na verdade, temos um pequeno feedback 

aqui. Temos um comentário de Dave Kissondoyal: “Acho que as 

enquetes deste webinar são boas para se ter uma ideia. Mas uma 

pesquisa adequada é importante.” Além disso, não vejo 

perguntas adicionais no chat. Ah, mais um comentário de Glenn, 

“Legitimidade, poder e desigualdades na governança 

multissetorial da Internet”. Mas além disso, não vejo... Ah. E 

Michael Zhou disse: “A ICANN é governada por qual sistema legal, 

lei nacional, lei internacional ou outras?” E Alberto Soto está com 

a mão levantada, Giovanni, se você quiser responder à pergunta 

dele. Obrigada. 

 

GIOVANNI SEPPIA:  Por favor, Alberto, a palavra é sua. 
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ALBERTO SOTO:  Vou falar em espanhol. Bem, como há Fellows nessas sessões, e 

talvez pessoas que ainda não estiveram envolvidas, estou 

envolvido na ICANN desde 2005, quando começamos a falar 

sobre participação ativa. Meu conselho seria o seguinte. Cada um 

de vocês deve escolher uma questão, um assunto. Há assuntos 

ilimitados na ICANN e ninguém pode saber tudo. Então você deve 

focar no que você mais gosta, sua área de atuação. E por meio 

dessa abordagem, você consegue uma participação ativa na área 

governamental. Na ICANN, há mais países representados do que 

a ONU. Isso mostra como todos estão interessados no trabalho 

da ICANN. Obrigada. 

 

GIOVANNI SEPPIA:  Muito obrigado, Alberto. É uma ótima dica — especialmente 

ótima para os Fellows. E, novamente, há muitos Fellows 

participando do webinar de hoje. Então muito obrigado por 

comparecer. Existe alguma outra pergunta ou alguém que gosta 

de tomar a palavra? Por favor, levante a mão. E, Pamela e Yvette, 

me avisem se eu não vir... Sim. Vejo o presidente da Diretoria da 

ICANN. Maarten, a palavra é sua. 

 

MAARTEN BOTTERMAN:  Sim. Não. Apenas agradecendo pela apresentação, também pela 

forma interativa. Se você quiser fazer o processo, você o 
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demonstra muito bem neste webinar. Quero agradecer a todas as 

pessoas da comunidade que compartilharam seus pensamentos 

e estar aqui expressando seu interesse. Comigo, alguns outros 

membros do Conselho têm ouvido isso. E nós realmente 

apreciamos saber como podemos apoiar o seu melhor. E este 

projeto é muito importante para isso. Então, obrigado a todos 

pelo seu tempo. E obrigado a equipe pelo excelente trabalho. E 

eu realmente amo a abordagem interativa. Obrigado por isso. 

 

GIOVANNI SEPPIA:  Obrigado. Muito obrigado, Maarten. Temos uma última enquete 

para mostrar na tela. Então, se você, Yvette, puder, por favor, 

coloque a última enquete do webinar de hoje. Então, olhando 

para os vários projetos e iniciativas que apoiam o ambiente 

multissetorial, qual é a área em que você sugere que o 

ecossistema da ICANN trabalhe mais? Tornando as informações 

mais acessíveis, apoiando ainda mais a diversidade e a inclusão, 

capacitando ainda mais a próxima geração de usuários da 

Internet a participar do modelo.  

Então, vamos considerar sua preferência pela última enquete. 

Mas esta é a última enquete do webinar de hoje porque alguém 

disse que essas enquetes eram boas. Mas faremos mais 

engajamento com a comunidade e também, eventualmente, 

mais pesquisas para coletar sua opinião. Então eu vejo um par de 

mãos para cima. E vamos esperar um segundo. E primeiro, vamos 



ICANN74 Semana de preparação – Aprimoramento da eficácia do modelo multissetorial da ICANN PT 

 

Página 30 de 33 
   

dar a chance para os participantes responderem a esta enquete. 

E então vou deixar a palavra para as duas últimas perguntas. 

Então vamos encerrar esta enquete, Yvette, e exibir os resultados. 

Obrigada.  

Capacite a próxima geração. Eu não deveria dizer isso porque eu 

deveria ser imparcial, mas isso é o que eu queria. Então, estou 

muito feliz que este é o mais preferido. É realmente algo que 

todos nós devemos pensar. Então obrigado a todos. Obrigado e 

respeito a todos aqueles que participaram de todas as enquetes. 

A próxima geração é muito importante. Eu vejo Sebastian e 

Judith, mãos para cima. Sebastião, por favor. 

 

SÉBASTIEN BACHOLLET:  Muito obrigado, Giovanni, e obrigado por sua equipe nos trazer 

esta apresentação. Há muito o que discutir. E às vezes, é sobre o 

texto. Eu sempre, desde anos, o problema de modelo para quem? 

Modelo para quê? Por que estamos falando de modelo? Somos a 

ICANN, uma organização multissetorial. Desculpe. Não consigo 

usar “organização”. Agora é pessoal. Mas precisamos encontrar 

uma palavra. Acho que esse modelo não é bom.  

E o outro ponto é que a questão da priorização é muito 

importante. Mas espero que passemos pela diminuição do que 

está em nossos ombros para ter um número mais estável de 

projetos. Mas estamos tão atrasados que precisamos priorizá-los 
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rapidamente e fazê-lo o mais rápido possível. Mas espero que não 

fiquemos com 200 projetos em nossa recomendação para serem 

priorizados no futuro. Obrigada. 

 

GIOVANNI SEPPIA:  Obrigado, Sebastian. Judite? 

 

JUDITH HELLERSTEIN:  Sim. Então tive uma confusão na sua pergunta, tornando as 

informações mais acessíveis. A questão é: está tornando a 

informação mais acessível para pessoas com deficiência? 

Enquadrando a forma como você faz a pergunta para que as 

pessoas com deficiência possam ser mais incluídas nela? Então, 

de certa forma, era como diversidade e inclusão. Mas isso não 

deve ser uma escolha. Isso deveria ser um requisito que a ICANN 

faz, e não uma escolha.  

Então, eu estava realmente confuso sobre o texto, porque 

acessibilidade não é uma escolha. Deve ser uma exigência. E deve 

haver sessões porque a maioria das pessoas gostaria de torná-lo 

mais acessível. Mas eles não percebem que o que estão fazendo 

não é acessível, como os slides sem colocar um comentário, não 

colocar todo o texto. Há uma série de outras questões que as 

pessoas que escrevem documentos não estão cientes, mas estão 

fazendo e não deveriam estar fazendo. Então esse é o meu 

pequeno lance. Sim. 
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GIOVANNI SEPPIA:  Obrigado. Muito obrigado, Judite. Este é realmente um excelente 

ponto. Tenha certeza de que a acessibilidade em diferentes níveis 

é um dos principais objetivos da ICANN, e não apenas para os 

serviços linguísticos que fornecemos, e a interpretação deste 

webinar é um sinal, mas também outros tipos de acessibilidade 

são levados em consideração. Então, novamente, é um excelente 

ponto. Estamos todos trabalhando nisso. Muito obrigado por 

destacar esse elemento de acessibilidade. E também desculpe se 

a pergunta não foi clara de certas perspectivas. Dito isto, estamos 

com muito pouco tempo e estamos terminando. Então, muito 

obrigado a todos os participantes que participaram. Muito 

obrigado Negar. Última palavra de Negar? 

 

NEGAR FARZINNIA:  Nada. Apenas obrigado a todos por comparecerem à sessão e 

participarem desta discussão. Ansioso para mais bate-papos e 

discussões com todos vocês. 

 

GIOVANNI SEPPIA:  Obrigado, Negar. Muito obrigado por isso. E Pamela, Yvette, 

vocês realmente fizeram a mágica de mover todos os resultados 

da pesquisa para a nuvem de palavras. Então, muito obrigado por 

fazer e contribuir para a sessão o mais interativa possível. 

Obrigado a todos os participantes por nos receberem no seu dia 
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e manteremos contato. Não se esqueça de verificar regularmente 

a página de participação múltipla no espaço wiki da ICANN. 

Forneceremos mais detalhes sobre o que estamos fazendo e 

continuaremos interagindo com você para melhorar e evoluir o 

modelo multissetorial da ICANN. Dito isso, gostaria de terminar 

com algo que Alberto disse em um de seus primeiros 

comentários, que um elemento verdadeiro desse modelo 

multissetorial é que ninguém fica de fora. Então, obrigado 

novamente por participar. Obrigado por nos receber na agenda. 

 

PAMELA SMITH: Obrigado a todos os nossos apresentadores e a equipe nos 

bastidores, especialmente a equipe técnica, e muito obrigado a 

todos. Aproveitem a semana de preparação da reunião 74 da 

ICANN, e com isto, podemos dar como encerrada a gravação, até 

mais. 

 

[FIM DA TRANSCRIÇÃO] 


